

El tenista lannis Miletich y su nuevo desafío personal en España



Con apenas 14 anos, el tenista de nuestro departamento lanne miletich comenzo el ancon un objetivo claro: seguir creciendo personalmente en la actividad y convertirse en jugador profesional.

Por eso su nuevo rumbo fue la ciudad de Valencia en España, donde vive acompañado por su mamá y además entrenadora, Tania Sardi.

A la distancia, Diario San Rafael dialogó con Tania Sardi, quién brindó detalles de este desafío: "La idea surgió desde ya hace mucho tiempo atrás, que fui detectando cómo era el sistema del tenis a nivel local, provincial y nacional, llegando a la conclusión de que nunca lannis iba a tener apoyo económico estando en San Rafael o Mendoza capital, a pesar de haber estado número uno de la provincia y de la región (Mendoza, San Juan, San Luis y La Rioja), y dentro de los 12 primeros del ranking nacional el año pasado. Que por más que se tenga talento, si no tenés contactos y apoyo económico, no se llega a nada".





"Estamos en Valencia, desde acá nos podemos mover más fácilmente y tener más acceso a todo. La idea es vivir definitivamente acá, esperamos poder lograrlo, ya que estoy gastando la plata que tenía pensado gastar hasta encontrar trabajo, espero llegar", comentó.



También señaló que "la adaptación ha sido especial, ya que no podemos salir a la calle, no tenemos contacto con nadie de acá, sumando a que no recibimos ningún tipo de ayuda y encima yo no puedo conseguir trabajo por esta situación actual que nos afecta a todos".

Sobre la pandemia del coronavirus, detalló: "Es complicada la situación, sobre todo en Madrid y Barcelona. Pero la curva de infectados se está estabilizando, tenemos que seguir confinados seguramente hasta el 10 de mayo. Justo nos agarró esta realidad, pero bueno, creo que nos va a hacer más fuertes todavía, porque económicamente a lannis le hago ver muchas cosas y va a aprender a valorar todo más".

"Siempre le hablo mucho, y remarco que a pesar de todo nosotros estamos demasiado bien en esta situación, haciéndole ver que hay gente que la está pasando muchísimo peor y que no tiene para comer", contó.

Al hablar del día a día del jugador, puntualizó: "lannis tiene una rutina diaria que hace disciplinadamente. Demasiado se ha adaptado a esto, siempre está positivo, pensando que va a poder seguir su desarrollo pronto. En cuanto al día, tenemos horarios ya fijados para que mantenga los hábitos de todo tipo que ha ido construyendo a lo largo de todos estos años, como una alimentación completa acorde a sus requerimientos; entrena doble turno mañana y tarde, sumando a que lee libros de tenis y además estudia inglés".

También agregó: "Yo le armó sus rutinas y además está siguiendo un entrenamiento de una academia de acá, ese es su único contacto si se puede decir con gente de acá. Pero el problema que presentamos además del económico es que no he recibido respuesta para que pueda hacer el colegio a distancia, la educación a distancia del Ejército Argentino no nos ha dado ningún tipo de respuesta, así que en este momento no puede hacer la escuela".

"Ni siquiera me responden los correos solicitando la inscripción, espero que alguien pueda ayudarlo con ese tema, estaríamos agradecidos, porque acá va a ser más difícil con esta situación ya que no pudimos hacer ningún trámite de empadronamiento y demás, quedamos atrapadísimos con todo el tema trámites", recalcó.

Concluyendo la nota, destacó los objetivos de su hijo y personales: "Siempre estamos positivos y con mucha esperanza de que esto va a pasar y va a poder continuar haciendo posibles sus sueños. El objetivo de lannis es seguir desarrollándose, porque tiene 14 años y ha jugado muchos torneos; entrenar duro y sacrificarse para con el paso de los años llegar a ser profesional. Yo lo voy a acompañar como entrenadora en todo lo que pueda y esté a mi alcance".